

Mercedes-Benz Antos als Bankfiliale im Einsatz

Viele Kunden nutzen mittlerweile digitale Dienste wie beispielsweise Online-Banking und immer weniger die klassische Bankfiliale. Um ihre Kunden auf dem Land auch zukünftig persönlich zu versorgen und gleichzeitig die Wirtschaftlichkeit der Bank zu erhöhen, hat die Raiffeisenbank Loeben-Bruck in Österreich einen Mercedes-Benz Antos 2532 als rollende Filiale in den Dienst gestellt.

Der Innenraum der mobilen Bankstelle ist mit einem Beratungsbüro und einem Schalter, sowie einigen Selbstbedienungsgeräten ausgestattet. Im Außenbereich befindet sich zusätzlich ein Bankomat. In den drei Räumen besteht für die Kunden voller Zugriff auf alle Bankdienstleistungen. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz Antos als mobile Bankfiliale.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler